

**Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO**

Eingang: 27.07.2022  
Antragsnr.: 136/2022  
Verteiler: OBM, BM, Fraktionen  
Zust. Referat: OBM/13  
mit Referat:

**erlanger linke**  
Stadtratsgruppe für soziale Politik

Erlangen, den 27.07.2021

**Änderungsantrag zu TOP 16**  
**Antrag zum Stadtrat:**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Wir stellen den Änderungsantrag:

Als Punkt 4 des Beschlusses wird aufgenommen:

„Aus der Solidaritätspartnerschaft soll perspektivisch eine Städtepartnerschaft hervorgehen.“

Begründung:

Eine Städtepartnerschaft umfasst viel mehr als humanitäre Hilfe. Sie dient dem Austausch der Bevölkerung beider Städte und leistet damit einen Beitrag zur „Volksdiplomatie“. Städtepartnerschaften sind auf Dauer angelegt. Die Stadt Erlangen kann durch ihre große Zahl an Städtepartnerschaften aus unterschiedlichen Ländern auch zwischen diesen zur Völkerverständigung beitragen.

Mit freundlichen Grüßen

Fabiana Girstenbrei  
(Stadträtin)

Johannes Pöhlmann  
(Stadtrat)